

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Multimedia Interaktif dengan Berbantuan *Lectora Inspire* untuk Pembelajaran Matematika Kelas IV Sekolah Dasar” ini. Skripsi ini disusun sebagai bagian dari persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Terselesainya penelitian dan pengembangan ini tidak terlepas dari banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini, terutama kepada:

Ibu Dra. Endang M. Kurnianti, M.Ed selaku dosen pembimbing pertama yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan arahan dan bimbingan dalam menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini.

Bapak Drs. Juhana Sakmal, M.Pd selaku dosen pembimbing kedua yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan ilmu, arahan dan

dukungan kepada peneliti dalam menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini.

Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin dilaksanakannya penelitian ini.

Bapak Dr. Fahrurrozi M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin dilaksanakannya penelitian ini.

Ibu Hj. Dede Siti Mulyawati, S.Pd selaku kepala SDN Karawaci Baru 3, Ibu Eneng Wahyunengsih dan Ibu Eti selaku guru kelas IV serta siswa kelas IV SDN Karawaci Baru 3 Kota Tangerang yang telah memberikan izin peneliti melaksanakan penelitian di sekolah tersebut dan membantu peneliti dalam melakukan penelitian.

Orang tua peneliti yaitu Bapak Juwari dan Ibu Sumarni yang telah memberikan doa, cinta, kasih sayang, dukungan motivasi dan bimbingan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tante peneliti yaitu Ibu Suratmiatun yang selalu memberikan contoh, dukungan, dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ibu Dr. Ika Lestari, S.Pd, M.Si yang telah memberikan motivasi serta konsultasi tentang sumber referensi yang digunakan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Euis, Zada, Utari yang selalu mendukung dan memberi semangat kepada peneliti sejak awal masuk perkuliahan.

Isma, Fitria, Vizharilla yang selalu menghibur peneliti selama perkuliahan.

Dan semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung hingga skripsi ini dapat selesai tepat waktu.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan penelitian dan pengembangan ini masih jauh dari sempurna, karenanya penulis mengharapkan kritik yang membangun dalam konteks penyempurnaan penulisan penelitian dan pengembangan ini. Semoga penelitian dan pengembangan ini dapat bermanfaat bagi berbagai pihak dan menjadi contoh bagi peneliti selanjutnya.

Jakarta, Agustus 2019

Peneliti